

首相、消費増税やり抜く

社会保障と税の一體改革に決意



民主党大会で気勢を上げる野田首相(左端)と岡田副総理(右から2人目)=16日午後、東京都内ホテル

【共同】野田改造内閣の発足から一夜明けた14日午前、新任閣僚がさっそく始動した。野田佳彦首相は昼のテレビ東京番組に出演し、消費税増税を柱とした社会保障と税の一體改革に関するため政治生命を懸けてやり抜くと決意を強調。同時に「社会保障制度を支える安定財源が議論の核心でもう待つたな」だと指摘し、大綱素案で後退したと指摘された社会保障制度の歳出抑制策についても「不斷の努力をする」と述べた。

「日本を守るために政治生命を懸けてやり抜く」と決意を強調。同時に「社会保障制度を支える安定財源が議論の核心でもう待つたな」だと指摘し、大綱素案で後退したと指摘された社会保障制度の歳出抑制策についても「不斷の努力をする」と述べた。

改進内閣さつそく始動

度改革法案や独立行政法

度改革法案や独立行政法

人再編関連法案の準備状況などを確認

現地で確認

田中直紀防衛相は14

けないことがたくさんあ

る」と述べ、「一体改革実

現などを優先するとの考

えを重ねて示す

現などを優先するとの考

原発再稼働問題をめぐ

り、自身や枝野幸男経済

産業相が知事に直接要請

することもあり得ると

けないことがたくさんあ

る」と述べ、「一体改革実

現などを優先するとの考

えを重ねて示す

現などを優先するとの考

樹状細胞で肺臓がん治療



セレンクリニック東京の高橋秀徳院長

ノーベル賞で注目

35%で縮小や安定

採血で患者から取り出

すことでリンパ球にがん

を取り込ませ

患者に戻

すこと

で攻撃させ

る「樹状細胞ワクチン療法」を実施し

た。

この

治療で新たに分

かることもある。

樹状

細胞ワクチン療法に、

と話す。

今回の治

療で新たに分

かることもある。

樹状

細胞ワクチン療法に、

と話す。

この

治療で新たに分

かることもある。

樹状

細胞ワクチン療法に、

生涯野球! 最高齢は86歳



やるぜ! 俺たち! 生涯野球!
12回 オールドボーイ野球大会(72歳の部)
12º Campeonato de Basebol Veterano (Categoria 72Anos)
15/01/2012

Realização: São Paulo CHANTE Clube Desportivo e Softbol Clube Apoio: GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO PREFEITURA DE SÃO PAULO SEME nippak graphics JORNAL STARS

試合後の表彰式で記念撮影

72歳以上の「野球少年」が参加する『第12回オールドボーイ野球大会』が15日、聖市のボンレチーロ球場で行われた。最高齢86歳を筆頭に80代8人を含む52人が集まり、ハツラツと白球を追いかけた。カンピーナス、カツボンボ二トなどからも早朝に車で駆けつけた。青年時代を野球と共に過ごした日々の思い出を聞いた。

52人がハツラツプレー

第12回OB野球大会

大半年に一度行われる同大会。公式戦では「70歳以上」の力テゴリーしかしなく、高齢者の選手のプレイする機会が限られていたことを受け、6年前に親善大会として新設された。

当日4チームを編成し、準硬式球でトーナメント戦。「第一は健康。

選手の出入りは自由だから

金員が参加すること」と

大矢進貞世話人が挨拶

前に親善大会として新設された。

当日

